

Allen ist der gewaltige Widerhall dieser Maßnahmen der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik noch gegenwärtig.

Es besteht kein Zweifel, daß der Kampf des deutschen Volkes um Einheit und Frieden durch die Friedensschritte der Sowjetunion und durch die Maßnahmen unserer Regierung bei der Durchführung des neuen Kurses einen Aufschwung erhalten hat.

Andererseits zeigt der Ausgang der Wahlen in Westdeutschland, daß die deutsche Arbeiterklasse und alle friedliebenden Menschen im Westen und Osten unserer Heimat ihre Anstrengungen verstärken müssen, um die wachsende Kriegsgefahr, die durch diese Kriegspolitik mit den Mitteln des Terrors, der Verleumdung und der Hetze gegen die Sowjetunion, die Volksdemokratien und die Deutsche Demokratische Republik heraufbeschworen wird, zu beseitigen.

Der 1. Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Walter Ulbricht, sagte auf der 16. Tagung des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands:

„Es kann kein Zweifel darüber bestehen, daß, sobald die Adenauer-Regierung die Verträge von Bonn und Paris durchführt, der Gegensatz zwischen den Interessen des arbeitenden Volkes und der Politik der Bonner Machthaber aufgerissen wird.

Das wirkliche politische Kräfteverhältnis in Westdeutschland wird sich im Kampf zwischen den friedliebenden Kräften und den militaristischen Kräften, zwischen der Arbeiterklasse und den Konzern- und Bankherren, die Deutschland in einen dritten Weltkrieg stürzen wollen, zeigen. Die Arbeiterklasse wird keine Parlaments- oder Regierungsentscheidung anerkennen, die gegen die Interessen des Volkes gerichtet ist.“

Gerade angesichts der nunmehr offen hervortretenden Faschisierung des Bonner Separatstaates ist es unsere besondere Aufgabe, unseren demokratischen Staat und sein Recht ständig weiter zu festigen, um unsere Demokratie, die vorbildlich für ganz Deutschland ist, zu voller Entfaltung zu bringen. Damit erfüllen wir eine Funktion von großer gesamtdeutscher Bedeutung, wir zeigen den Werktätigen in ganz Deutschland, wie der Weg zu gehen ist, der zu Frieden, nationaler Einheit und Wohlstand führt.

II

Die von unserer Regierung und der Partei der Arbeiterklasse eingeleiteten Maßnahmen zur Entfaltung der Demokratie verstärkten den nationalen Befreiungskampf der westdeutschen Bevölkerung. Die in die Enge getriebenen Imperialisten antworteten mit einer Verstärkung ihrer verbrecherischen Tätigkeit gegen unsere Demokratie, gegen unsere Nation. Diese fand ihren Höhepunkt in dem faschistischen Abenteuer der Junitage, in dem die imperialistischen Gegner, die den Boden unter ihren Füßen